
Accorder le participe passé. 

Rappel : Le participe passé est employé avec l’auxiliaire ETRE ou 
AVOIR dans la conjugaison du passé composé. 

- Exemple : J’ai mangé. 
- Exemple : Nous  sommes sortis. 

Le participe passé employé avec l’auxiliaire ETRE s’accorde en genre et 
en nombre avec le sujet. 

- Les pommes sont tombées. 
- La fille est venue. 

Le participe passé employé avec l’auxiliaire AVOIR ne s’accorde jamais 
avec le sujet. 

- Les pommes ont mûri. 
- La fille a couru. 

Exercice : Fais les accords dans les phrases suivantes. 

Toutes les filles sont parties à la plage. 

Les enfants ont descendu les escaliers. 

Anne est venue chez moi. 

La petite chatte est montée sur le toit. 

Les garçons ont remporté la victoire. 

Vous êtes rentrés tôt de l’école. 

Vous avez sorti la viande ? 

Elle est partie à la plage. 

Elle a apporté un gâteau. 

Elles sont venues à la maison. 


